



Die engagierten, jungen Feuerwehrleute sammelten 1500 Euro

Jugendfeuerwehr spendete für kranke Kinder

Abenteuer-Tag bei der Feuerwehr

Das war für die Kinder ein ganz besonderer Tag! Andrea Mangelberger organisierte zusammen mit Maria und Stefan Eisl für den Verein „Herzkinder Österreich“ einen Erlebnismittag bei der Freiwilligen Feuerwehr Schledorf. Höhepunkte waren die Ausfahrt mit dem großen Löschfahrzeug, der

Rundgang durch das Zeughaus und der Scheck der Jugendfeuerwehr über 1500 Euro. Die Präsidentin der „Herzkinder“, Michaela Altendorfer erklärte: „Unser Verein wurde 1995 gegründet und ist österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange herzkranker Kinder.“